

Queridos padres del Colegio:

Cada uno desde su situación, como padre o madre, como docente, directivo, familiar, o varias cosas a la vez, podrá constatar que tal como lo previmos, el ciclo lectivo ha iniciado cargado de dificultades y de incertidumbres. Por ello es que nos parece importante seguir sosteniendo el puñado de disposiciones que nos hemos propuesto: por un lado, acrecentar la paciencia, porque las circunstancias lo exigen, saber esperar y soportar las pruebas, aceptando y distinguiendo lo que depende de nosotros y lo que no. Por otro lado, ratificar que todos en nuestra comunidad contamos con la buena voluntad recíproca de quienes la integramos. Es un tiempo especial para -como se dice popularmente- "tirar para el mismo lado". Las dificultades son muchas, y es el momento de redoblar los esfuerzos y hacerlo con profundo sentido de unidad. Y en tercer lugar, lo de siempre: no podemos perder de vista el fin, aquello que nos une y justifica los esfuerzos, el bien que buscamos y que da vida a toda cuanta actividad realicemos: procurar el bien para nuestros hijos y alumnos, colaborar en su formación, velar por el bien físico pero principalmente espiritual en sus vidas. Esa es la razón de ser de nuestra institución. Dejemos este afán a los pies de Nuestra Señora de Fátima.

Coordinador General

FESTEJOS 2 DE ABRIL Y PASCUETA

En el marco del 2 de Abril, se realizaron en el Colegio dos actos (uno por cada burbuja de alumnos) en homenaje a los caídos de Malvinas en el 39° aniversario. Allí los alumnos recordaron a nuestros héroes de la Patria.



También se llevó a cabo el festejo de la Pascueta los dos lunes posteriores al Domingo de Pascuas (uno con cada burbuja), celebrando el acontecimiento más importante para los Católicos: la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

REFORMA DEL ORATORIO SAN JOSÉ

Se ha conformado una comisión de trabajo con la intención de modificar principalmente la fachada de nuestro Oratorio y el Altar. Tenemos la intención culminar estas modificaciones para el 8 de diciembre, fecha en que finaliza el Año dedicado a San José en el que la Iglesia nos ofrece innumerables gracias. Hay muchísimo por hacer al respecto, quien quiera colaborar puede comunicarse con Administración.

TRASLADO DEL MÁSTIL

También estamos planificando la ubicación definitiva del mástil (como saben, el mismo ha quedado actualmente en la zona del patio de juegos de los niños de Jardín) con el objetivo de emplazarlo en la zona de delante de la huerta. Si Dios quiere lo inauguraremos el próximo 2 de abril, fecha en que celebraremos los 40 años de la gloriosa gesta de Malvinas. También para tal desafío, que está cargado de etapas y dificultades, quien quiera ayudar puede comunicarse con Administración.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2021; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

CBU 3860064501000000019153

Beneficiario: Principios

CUIT 30-70867090-8

Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A

Sucursal: 064

Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:20 a 13 hs.*

La misma permanecerá cerrada en los horarios de ingreso y egreso de los alumnos debido al protocolo COVID-19.

Sepan disculpar las molestias ocasionadas.

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMI-CAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

SEGURO ESCOLAR

Señores padres, les informamos que el seguro escolar anual y obligatorio para el ciclo 2021 tendrá un costo de **\$1800 por alumno** (en este contexto presencial-virtual), el mismo puede abonarse a partir del mes de abril 2021 de la siguiente manera:

- 1 pago de \$1800
- 3 pagos de \$600 mensuales y consecutivos -los que tengan hermanos podrán abonar un seguro por mes-.

Los alumnos tienen una cobertura de gastos médicos hasta \$750000 y de responsabilidad civil de \$2500000.

Las empresas contratadas son PROME y SOS.

COMISIÓN DE PADRES

Aquellos padres que quieran integrar la Comisión de Padres, pueden comunicarse con:

- Mariela Ramírez (343-4500743)
- Mónica Petersen (343-4640929)

ESCUELA DE DEPORTES EL MADERO

En el corriente mes comenzó la **Escuela de Deportes El Madero**, dentro del marco de las "Actividades Extraescolares", la cual cuenta con las siguientes disciplinas:

Primaria	Secundaria.

Masculino: Masculino:

- Futbol - Hándbol

- Hándbol - Judo

- Tiro con arco - Boxeo

- Judo

Femenino: Femenino

- Gimnasia Deportiva - Hándbol

- Hándbol - Entrenamiento funcional

- Tiro con arco

Quienes estén interesados en recibir más información pueden visitar nuestra página web (www.colegioelmadero.com), comunicarse con Secretaría o con el coordinador de deportes Prof. Santiago Leiva (343-6200560)



CENA DE FÁTIMA



AVISO POR RAZONES SANITARIAS

Comida a la canasta. Servicio de catina para las bebidas a cargo de la Comisión de Padres. Pro expansión del Playón

Sábado 15 de mayo 21:00 hs

ACTUARÁN Los Boyeros

Por reservas de tarjetas y consultas dirigirse a la administración del Colegio . Tel: 435 3902

AVISO AUMENTO DE CUOTA

Señores padres: tal como anticipamos oportunamente, y como venimos haciendo los últimos años con la intención de ceñir el valor de la cuota directamente a las paritarias docentes, se estima que la misma rondará en el 35% para un corto plazo. Por un lado, aunque el margen actual es inexistente buscaremos la manera de que parte de este impacto quede absorbido por medidas y recursos internos que intentaremos encontrar. Por otra parte, es inevitable realizar en mayo un aumento de \$500/550 por alumno en los tres niveles. ¿Y lo que aún resta para no vernos en la imposibilidad de afrontar los gatos básicos? No hemos dejado de insistir a las autoridades correspondientes para que nos den una respuesta a la falta de asistencia que deberíamos recibir. Y los mantendremos al tanto de las tratativas. Según esta respuesta, veremos cómo seguiremos los meses siguientes.

Sólo un comentario más: conocemos -y agradecemos encarecidamente- el sacrificio que nuestras familias realizan para afrontar el monto de las cuotas, y no hay dudas de que los aumentos no son bienvenidos y a todos nos complican de una u otra manera. Pero les pedimos que no cotejen el valor de nuestra cuota con el de escuelas de gestión privada con aporte estatal (del cual estamos injustamente privados, salvo 2 cargos sobre 63 salarios que se abonan) sino con el de aquellas escuelas que son privadas no parroquiales. Esa constatación les dará un marco más realista del esfuerzo que en conjunto venimos haciendo.

Y mientras tanto, sigamos "a Dios rogando y con el mazo dando".

Anécdotas de santos: El Patriarca José



Los santos son como niños. Simples, sin doblez, inocentes. No han recorrido el camino del orgullo y la vanagloria, como la mayoría de "la gente grande" como nos llama el Principito. "Hacéis como niños" (Mt 18, 3) nos decía el Señor, porque sólo en la pequeñez y en la pureza puede resplandecer la Gloria de Dios. Y en los pequeños, terminarán refugiándose los que se creen grandes y poderosos. La niñez espiritual es la que sostiene el mundo.

Y así era José, un justo del antiguo testamento, que formó parte del linaje de nuestro Salvador. El más pequeño y bueno de los hijos de Jacob, la alegría de su padre. Sus 11 hermanos, orgullosos unos y cobardes los otros, envidiaban su inocencia y la tomaban por estupidez o pedantería. Por eso decidieron tirarlo a un pozo primero y luego venderlo como esclavo, y rematar su maldad anunciando a su padre que José había sido devorado por una fiera. Así pagaron los hombres malos la inocencia y pureza de José.

Pero Dios no paga como los malos. Y llevando a José por caminos misteriosos, hizo que llegara a ser el "Virrey" del Faraón, la mano derecha del Rey de Egipto. Y la bondad despreciada por los malos, tirada a un pozo y vendida como esclava... llegó a ser un día, gracias a la exaltación de Dios, refugio y auxilio, incluso para sus malvados hermanos. En José tal vez, pensaba nuestro Señor cuando dijo: "El Reino de los Cielos se parece a un grano de mostaza que uno siembra en su huerta; aunque es la más pequeña de las semillas, cuando crece es más alta que las hortalizas; se hace un arbusto más alto que las hortalizas, y vienen los pájaros a anidar en sus ramas" (Mt 13, 31-32).